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GLOBAL 
Dos visiones contrastantes sobre la perspectiva del mercado internacional 

01 de febrero de 2017 El presidente del Instituto Nacional de Carnes, Federico Stanham, sostuvo que el 
sector ganadero tendrá que reajustar el negocio a los valores actuales y vio poco probable que el precio 
de exportación de carne suba en el corto plazo. 
“No podemos pensar que vamos a retomar una curva ascendente de precios que nos devuelva los US$ 
4.000 o más en el corto plazo. Sobre esa base habrá que seguir desarrollando la ganadería (…) Esa es la 
situación actual de los mercados y en la que tenemos que jugar”, dijo al programa Tiempo de Cambio de 
radio Rural. 
 “El negocio hay que armarlo con los valores que tenemos hoy. Esto significa que hay que mirar los costos 
de producción, los costos de las rentas, las eficiencias productivas… lógicamente hay un replanteo de 
toda la cadena productiva, que tiene que considerar estas variables”, señaló. 
El jerarca aseguró que Uruguay puede aumentar su producción y la puede colocar “muy bien”, en la 
medida que se sigan desarrollando los mercados y que Uruguay siga siendo “agresivo” en sus estrategias 
de marketing y promoción, que permitan “por lo menos, mantener las condiciones comerciales que 
tenemos ahora y ojalá irlas mejorando”, dijo. “Todo eso se irá traduciendo en precios promedios algo 
superiores”, sostuvo al tiempo que remarcó la competitividad del sector 
En cambio desde la vecina orilla son más optimistas. La publicación argentina Valor Carne que dirige 
Miguel Gorelick ve señales positivas en el mercado internacional 
“El mercado mundial de carnes tiene posibilidades de retomar niveles de comercio y precios que no se 
veían desde antes de la crisis financiera y de materias primas de 2014, siempre y cuando fenómenos 
como el reciente proteccionismo de Estados Unidos y el Brexit no generen disrupciones importantes en 
los flujos internacionales. 
Un factor que jugará a favor para muchos países exportadores es el “agujero” que deja Australia, con la 
fuerte retracción de su oferta, algo que puede ser aprovechado por sus competidores. 
Opina Valor Carne que “para el Mercosur el gran objetivo a analizar es China, al que lamentablemente 
aún no ingresa Paraguay, pero tampoco accede la carne de Estados Unidos ni de la India, a pesar de 
recientes promesas chinas hacia ambos países. 
De todas formas, China ya es “el gran mercado” para Brasil, Uruguay y la Argentina, representando el 
32% (incluyendo los fuertes embarques a Hong Kong), el 43% y el 36%, respectivamente. Como dato 
contundente, Australia le vendió a China 75 mil toneladas equivalente carcasa menos en 2016 que un año 
atrás y cubrir ese faltante puede ser un objetivo interesante.” 
 
Mercado mundial de la carne podrá recuperarse en 2017, señaló especialista argentino 
01 de febrero de 2017 
 “El mercado mundial de carnes tiene posibilidades de retomar niveles de comercio y precios que no se 
veían desde antes de la crisis financiera y de materias primas de 2014, siempre y cuando fenómenos 
como el reciente proteccionismo de Estados Unidos y el Brexit no generen disrupciones importantes en 
los flujos internacionales”, señaló el analista argentino Miguel Gorelik, en un informe publicado este 
martes en el portal Valor Carne. 
El analista subrayó que el 2016 cerró  con una baja de sólo 4% en las exportaciones acumuladas de seis 
de los principales vendedores mundiales de carne, en relación a 2015, aunque con una tendencia 
creciente. La mejora en los volúmenes embarcado fue acompañada de una recuperación de precios  
“aunque aún muestran un cierto rezago con respecto al promedio del trienio”, señaló. Los países 
considerados en el análisis fueron India, Brasil, Australia, Estados Unidos, Paraguay y Uruguay. 
Para Gorelik, un factor que jugará a favor para muchos países exportadores es el espacio que deja 
Australia, con la fuerte retracción de su oferta, que puede ser aprovechado por sus competidores. El 80% 
de las ventas australianas de carne están concentradas en EEUU, Japón, Corea del Sur y China. 
El único mercado en el que la mayoría de los países del Mercosur compite abiertamente con Australia es 
en el chino. En Corea sólo lo hace Uruguay. Y en EEUU, compiten Uruguay y Brasil, desde hace pocos 
meses, con la posibilidad de que Argentina se incorpore en el corto plazo. 
Para el Mercosur el gran objetivo a analizar es China, un mercado donde aún no accede la carne ni de 
EEUU ni de India, a pesar de recientes promesas del gigante asiático hacia ambos países, destacó el 
informe. 
 
FAO Indice del precio de los alimentos alcanza su valor más alto en casi dos años 

Fecha de publicación: 02/02/2017 » El índice de precios de los alimentos de la FAO* se situó en enero de 
2017 en un promedio de 173,8 puntos, es decir, 3,7 puntos (o un 2,1 %) por encima del valor revisado de 
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diciembre. A este nivel, el índice se encuentra en su valor más elevado desde febrero de 2015, y ha 
subido 24,5 puntos (un 16,4 %) desde el mismo período del año pasado. Este fuerte repunte del valor del 
índice en enero obedeció a un aumento repentino de las cotizaciones internacionales del azúcar y 
aumentos drásticos de los precios de exportación tanto de los cereales como de los aceites vegetales. Los 
mercados de carne y productos lácteos se mantuvieron más estables. 
» El índice de precios de los cereales de la FAO se situó en enero en un promedio de 147 puntos, esto es, 
4,8 puntos (o un 3,4 %) por encima del valor de diciembre, con lo que alcanzó su valor más alto en seis 
meses. En enero, se incrementaron los precios internacionales de todos los cereales principales. Los 
valores del trigo aumentaron principalmente debido al temor de que las condiciones atmosféricas 
desfavorables perjudiquen las cosechas de 2017 y a las noticias sobre la reducción de la zona de 
producción de trigo de invierno en los Estados Unidos de América. El alza de los valores del maíz se 
debió en gran medida a la fuerte demanda y las perspectivas inciertas para las cosechas en América del 
Sur. También aumentaron los precios internacionales del arroz, como resultado de las expectativas de 
que compradores importantes regresarían al mercado, sumadas a la reducción de las disponibilidades 
exportables en la India a causa de las constantes adquisiciones públicas. 
» El índice de precios de los aceites vegetales de la FAO registró un promedio de 186,3 puntos en abril, 
es decir, 3,3 puntos (o un 1,8 %) más que en diciembre, aumentando así por tercer mes consecutivo. El 
aumento siguió estando motivado por el aceite de palma, cuyos precios aumentaron hasta el valor más 
alto en 30 meses debido a la preocupación persistente acerca de la lenta recuperación de la producción 
en el sudeste asiático y a la escasez de las existencias mundiales unida a la fuerte demanda de 
importaciones. Si bien los precios del aceite de colza continuaron aumentando, impulsados por las 
perspectivas de restricción de la oferta en 2016/17, los precios del aceite de soja descendieron a causa de 
las expectativas de amplias disponibilidades mundiales a pesar de las recientes revisiones a la baja de las 
estimaciones sobre las cosechas de soja en la Argentina y los Estados Unidos de América. 
» El índice de precios de los productos lácteos de la FAO se situó en enero en un promedio de 193 
puntos, sin variaciones con respecto a diciembre. Los precios sufrieron pocos cambios en general, lo que 
supone una gran diferencia con la tendencia registrada en la segunda mitad de 2016, cuando el índice 
aumentó bruscamente un 50 % (de mayo a diciembre). Dado que la temporada de máxima producción se 
está desplazando del hemisferio sur al hemisferio norte y que muchos grandes compradores han 
conseguido suministros adecuados en los meses anteriores, el comercio se mantuvo en un nivel 
moderado. 
» El índice de precios de la carne de la FAO* registró en enero un promedio de 156,7 puntos, 
prácticamente sin cambios respecto de su valor revisado de diciembre. El incremento de las cotizaciones 
de la carne de bovino fue contrarrestado por la caída de las de la carne de ovino y una pequeña 
disminución de las de la carne de aves de corral y porcino. En Australia, la reconstitución de la cabaña 
ganadera limitó los suministros de carne de bovino para la exportación y originó un aumento de los 
precios. En el caso de la carne de ovino, los precios de exportación de Oceanía cayeron por tercer mes 
consecutivo como resultado del punto álgido de la temporada de sacrificios y el consiguiente incremento 
de la oferta. Las cotizaciones de la carne de aves de corral y de porcino también registraron 
disminuciones por tercer mes consecutivo, en un mercado caracterizado por suministros mundiales 
relativamente abundantes y una demanda estable. 
» El índice de precios del azúcar de la FAO se situó en un promedio de 288,5 puntos en enero, o sea, 26 
puntos (o un 9,9 %) por encima del valor de diciembre de 2016. El pronunciado aumento de los precios 
internacionales del azúcar en enero se debió fundamentalmente a expectativas más firmes de una 
disminución de la producción mundial de azúcar en 2016/17. Las perspectivas menos optimistas de 
crecimiento de la producción de azúcar se atribuyen principalmente a una prolongada restricción de la 
oferta en algunas de las principales regiones productoras de azúcar, específicamente en el Brasil, el 
mayor productor y exportador mundial de azúcar, y también en la India, el segundo mayor productor del 
mundo, y Tailandia. 
 
BRASIL 
Baja generalizada de precios en las principales plazas ganaderas 

Sexta-feira, 3 de fevereiro de 2017 - A pressão de baixa é o cenário predominante no mercado do boi 
gordo, ainda que as alterações nas referências ocorram gradativamente. 
No fechamento da última quinta-feira (2/2), ocorreram oito quedas e três altas para o boi gordo. Minas 
Gerais permanece como destaque dentre os estados com recuo de preços. 
A falta de sustentação nos preços e a dificuldade de escoamento para a carne gera este cenário de 
preços frouxos para os animais terminados. 
No mercado atacadista de carne bovina com osso, cotações estáveis. 
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No atacado de carne bovina sem osso e no varejo, cujo fechamento semanal fazemos hoje, as quedas 
foram de 1,9% e 0,4%, respectivamente. 
 
Cepea: Debilidad de la demanda presiona sobre los valores 

02/02/17 - por Equipe BeefPoint  O mês de janeiro terminou com poucas negociações de animais para 
abate. Segundo pesquisadores do Centro de Estudos Avançados em Economia Aplicada (Cepea) da 
Escola Superior de Agricultura Luiz de Queiroz (ESALQ/USP), a demanda enfraquecida fez com que 
indústrias não mostrassem muito interesse de compra e abrissem valores menores na aquisição de novos 
lotes. 
Por outro lado, a oferta não foi expressiva, visto que pecuaristas com bois de pasto optaram, na maioria 
dos casos, por recuar nas vendas frente às ofertas de compra mais baixas de frigoríficos. Tal 
posicionamento impediu quedas ainda mais expressivas nas cotações. 
De acordo com pesquisadores do Cepea, lotes maiores e para atender mercados específicos foram 
negociados a valores mais altos, mas acabaram tendo influência relativamente limitada na formação das 
médias diárias. No acumulado de janeiro, o Indicador ESALQ/BM&FBovespa do boi gordo (estado de São 
Paulo) cedeu 2,5%, fechando a R$ 145,79 no dia 31. Nos últimos sete dias (de 25 de janeiro a 1º de 
fevereiro), a baixa foi de ligeiro 0,2%, a R$ 145,77 nessa quarta, 1º. 
 
Ingresos de los frigoríficos siguen retrocediendo 

Sexta-feira, 3 de fevereiro de 2017 - O começo do mês não trouxe melhora para as vendas. Até agora, o 
mercado de carne bovina de 2017 “segue sem saber” o que é alta. São cinco semanas de quedas de 
preços, mais de 6,0% de desvalorização acumulada no período. 
No acumulado dos últimos sete dias o recuo foi de 1,93%, em média. Os recuos maiores quase sempre 
vêm da carne de traseiro, produto normalmente mais caro que o dianteiro e, portanto, menos demandado 
em períodos de renda restrita como o atual. 
Os preços atuais dos cortes geram uma perda real de receita ao frigorífico de 12,0% frente ao mesmo 
período de 2016 e de 4,6% em relação a 2015. Ou seja, em dois anos as indústrias não conseguiram 
sequer reajustar seus preços nominais a ponto de anular as perdas impostas pela inflação (IPCA) neste 
período. 
O IPCA-15 de janeiro, índice de inflação aferido entre a segunda quinzena do mês anterior e primeira 
metade do mês de referência (janeiro de 2017) ficou em 0,31%, o menor valor desde 2001. Embora seja 
positivo para o poder de compra da população, sem crescimento econômico, sozinho este recuo não pode 
alavancar as vendas no varejo. 
Sem incremento nas vendas, não há retenção de oferta por parte do pecuarista ou qualquer outra 
estratégia capaz de fazer com que o mercado do boi gordo ganhe força. 
 
Estudio de Farsul recalca el potencial de las exportaciones brasileñas en el Asia 

01/02/17 - por Equipe BeefPoint A Farsul divulgou nesta terça-feira o mapeamento das exportações 
brasileiras de carne bovina entre 2006 e 2016. O estudo traça um panorama do mercado mundial de 
carne e das mudanças pelas quais o setor passou durante o período no Brasil. 
É justamente no continente asiático que está o maior potencial para a carne brasileira, em um movimento 
que vem sendo consolidado nos últimos dez anos. Segundo economista-chefe do Sistema Farsul, Antônio 
da Luz, os chineses já são os maiores compradores de carne brasileira e devem se consolidar como os 
maiores importadores de carne do mundo, até 2018. No período analisado pelo estudo, houve um 
crescimento de 778% no valor de carne bovina exportada pelo país para o continente asiático. O volume 
cresceu 299%. 
O Oriente Médio desponta como outra região em crescimento. O valor de carne brasileira exportada para 
a região cresceu 101% em dez anos, com uma valorização de 78% no preço do produto comercializado. 
Na América Latina e o Caribe o valor aumentado cresceu 337% enquanto o volume teve aumento de 
136%. 
“O estudo nos mostra que precisamos estar mais abertos ao mercado mundial, principalmente aos 
mercados emergentes. Passamos muito tempo com o foco exclusivo na União Europeia e no Leste 
Europeu, e o que o estudo revela é que essas regiões não concentram o melhor potencial no momento”,  
avalia o economista. 
Segundo o mapeamento, apresentado por Renan dos Santos, analista de relações internacionais, o valor 
das exportações para a União Europeia caiu 51%, apesar do aumento de 79% no preço. O Leste Europeu 
também apresentou desaquecimento, com queda de 47% no valor e 59% no volume de carne exportada. 
O movimento está em sintonia com um decréscimo mundial da participação da União Europeia na 
importação de carne, que caiu pela metade desde 2006. 

 4



 

Nos mercados emergentes, um dos aspectos que chama a atenção é a mudança no perfil do produto, que 
passou a priorizar carne in natura em detrimento de miúdos e carne industrializada. A expectativa é que 
haja um contínuo crescimento de comércio com a Ásia, já que, apesar do aumento observado nos últimos 
dez anos, o consumo de carne per capita no continente ainda é baixo em relação à média mundial. 
Na China, o consumo é de 3,5 kg de carne bovina por habitante, em contraste com os 45 kg de consumo 
per capita no Rio Grande do Sul. No entanto, da Luz ressalta que para aproveitar essas oportunidades, é 
importante que o país tenha um papel mais ativo na política de aproximação desses mercados. 
“Temos que ter uma posição mais firme em diversas áreas, como a exposição de nossos produtos, mas 
principalmente em relação ao Mercosul, que representa um entrave ao impedir a realização de acordos 
bilaterais. É muito difícil celebrar um acordo com o qual todos os países do bloco concordem, por isso a 
presença no bloco impede o aproveitamento de todo o potencial desses novos mercados. Precisamos 
buscar acordos com países de perfil semelhante ao Brasil, e o Mercosul é um impedimento para que isso 
aconteça”. 
 
Autoridades del estado de Mato Grosso preocupadas por el cierre de frigoríficos 

1/02/17 - por Equipe BeefPoint O fechamento de frigoríficos na região Oeste de Mato Grosso foram 
alguns dos pontos tratados pelo Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento com 14 prefeitos 
nesta segunda-feira, 30 de janeiro. 
De acordo com o ministro interino, Eumar Novacki, donos de grandes frigoríficos “acusados” de fechar 
unidades na região serão chamados para uma conversa e apresentar explicações. Medidas para enfrentar 
a crise na região Oeste serão tomadas de imediato. 
Segundo ele, um documento foi solicitado com as informações sobre a produção local, bem como os 
motivos para o fechamento de dois frigoríficos na região, o desemprego, além de sugestões para a 
reabertura de estabelecimentos através de cooperativas. 
Novacki afirma que pretende chamar, diante denúncias quanto a formação de carteis por parte dos 
grandes frigoríficos para prejudicar os pequenos produtores, diretor desses frigoríficos para uma conversa 
com o Ministério e que irá solicitar explicações, bem como cobrar medidas para ajudar aos pequenos e 
médios produtores.Conforme relatos dos prefeitos, o fechamento das duas unidades processadoras de 
carne fez com que mais de mil empregos diretos fossem extintos. 
Hoje, dos 40 frigoríficos de bovinos existentes em Mato Grosso apenas 22 estão ativos. 
 
Embarques de carne bovina mayores en enero de 2017 

1 de fevereiro de 2017 - Produtos registraram alta de volume e receita em janeiro de 2017; milho recuou.O 
ano de 2017 começou com o aumento das exportações de alguns dos principais produtos do agronegócio 
brasileiro, de acordo com o Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços (MDIC). Em janeiro, o 
Brasil exportou 87.100 toneladas da carne bovina ao exterior, alta de 11,7% em relação as 78.000 
toneladas de janeiro do ano passado. 
A receita no período subiu 15,6%, saindo de US$ 304,8 milhões em 2016 para os US$ 352,5 milhões 
neste ano. O preço médio pago pela tonelada foi de US$ 4.004, 3,5% a mais do que em janeiro do ano 
passado. 
O viés de alta também ocorreu nas demais proteínas. Na carne de frango foram exportadas 325.400 
toneladas, aumento de 13,6% sobre o volume de janeiro do ano passado. Já a receita cresceu 35,47%, 
alcançando US$ 524,5 milhões. O preço médio da tonelada foi de US$ 1.611, que representa incremento 
de 19,4%. 
As exportações de carne suína somaram 54.500 toneltas em janeiro, alta de 40% sobre a quantidade 
embarcada no mesmo período do ano anterior. Com US$ 124,7 milhões, cresceu 70% em relação ao de 
janeiro de 2016. O preço médio da tonelada se manteve estável, com US$ 2.286. 
 
Misión de México inspecciona plantas frigoríficas brasileñas 

01 de febrero de 2017 Una misión sanitaria de México se encuentra en Brasil con el objetivo de 
inspeccionar plantas frigoríficas de vacunos, aves y suinos. 
La misión apunta a la habilitación de las plantas industriales para exportar carne termoprocesada a ese 
destino, informó la Secretaría de Relaciones Internacionales del Ministerio de Agricultura, Ganadería y  
Abastecimiento, detalla en sitio web de la cartera. 
La visita se llevará adelante hasta el próximo 8 de febrero. 
diferencia de lo que ocurrió en años anteriores, el precio del ternero no está siendo nada atractivo, y eso 
debe hacer que los productores no piensen dos veces antes de enviar las vacas falladas a faena”, señaló 
el analista de mercado de Scot Consultoría Alex Lopes. 
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El efecto de este cambio en el mercado deberá sentirse en el primer semestre del año, probablemente en 
marzo, cuando generalmente se tiene un pico de faena de hembras en función del descarte de las vacas 
falladas. 
Si se confirma el aumento en la faena de hembras, será el fin de un ciclo de cuatro años de baja. De 
acuerdo con los datos del Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (IBGE), hasta el tercer trimestre,  
el 2016 registró la menor faena de hembras de los últimos seis años, representando apenas 39% del total 
faenado. 
También se espera un aumento en la faena de machos en 2017. 
 
Brasil II: faena de hembras debe aumentar en el primer trimestre del  año 

01 de febrero de 2017  Luego de tres años de retención, deberá aumentar la participación de hembras en 
la faena vacuna brasileña en el primer trimestre del año. 
La expectativa de un mayor volumen de ganado gordo terminado está presionando los valores en el 
mercado. Uno de los factores que tendrá incidencia en este aumento será la suba en la faena de 
hembras. “ 
 
Autoridades brasileñas viajan a Rusia para intensificar negociaciones y participar en una feria 

01/02/17 - por Equipe BeefPoint O secretário-executivo do Ministério da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Mapa), Eumar Novacki, embarca nesta quarta-feira (1°) para a Rússia, onde participa de 
mais uma rodada de negociação para ampliar o comércio entre os dois países. O primeiro compromisso 
será na sexta-feira (3), quando Novacki se reunirá com o vice-ministro de Agricultura da Rússia, Evgeny 
Gromyko. 
No mesmo dia, o secretário de Defesa Agropecuária do Mapa, Luis Eduardo Rangel, mantém encontro 
com o chefe do Serviço Federal de Supervisão Veterinária e Fitossanitária (Rosselkhoznadzor) da Rússia, 
Sergey Dankvert, para discutir sobre a legislação dos dois países. 
No dia seguinte, os representantes do Mapa participarão da Prod Export, maior feira de produtos 
agropecuários da Rússia. No evento, o secretário-executivo fará uma apresentação sobre a qualidade dos 
produtos brasileiros, e Rangel falará sobre as garantias fitossanitárias do país. 
 
Abiec participa en PRODEXPO Moscú 

Fonte: ESTADÃO CONTEÚDO 2 de fevereiro de 2017 - O país foi o quinto no ranking dos maiores 
importadores em 2016, comprando mais de 138 mil toneladas de carne 
Exportadores brasileiros de carne bovina participam na próxima semana da Prodexpo - um dos maiores 
eventos do setor de alimentos do Leste Europeu - para divulgar a proteína nacional e estreitar ainda mais 
os laços com um dos principais compradores do País. O evento será realizado entre os dias 6 e 10, em 
Moscou, na Rússia. 
Segundo a Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carne (Abiec), a Rússia é um dos 
principais mercados para a carne bovina brasileira e parceiro comercial estratégico para a pecuária 
nacional. O país foi o quinto no ranking dos maiores importadores em 2016. A indústria brasileira 
embarcou mais de 138 mil toneladas de carne para lá, o que resultou num faturamento acima de US$ 408 
milhões.  
"Apesar do cenário geopolítico e econômico ainda incerto na Rússia, ela continua sendo um mercado 
muito importante para o Brasil. Por isso, a Prodexpo será essencial para conversarmos com nossos 
compradores e ter uma visão mais abrangente do mercado russo e também dos países do Leste Europeu 
para 2017", disse, em nota, Antônio Jorge Camardelli, presidente da Abiec.  
Além da associação os frigoríficos Cooperfrigu, Frigol, Estrela, Iguatemi, Mataboi, JBS e Minerva também 
participam da feira. Segundo a Abiec, este evento dá início a uma série de participações internacionais da 
associação visando a promoção e divulgação da carne bovina brasileira. A presença brasileira conta com 
apoio da Agência Brasileira de Promoção de Exportações e Investimentos (Apex-Brasil), parceira da Abiec 
no projeto Brazilian Beef. 
 
Ministro de Agricultura logró apoyo a su candidato para presidir la Comisión del CODEX 

Fonte: Mapa, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 30/01/17 - por Equipe BeefPoint 
O ministro Blairo Maggi (Agricultura, Pecuária e Abastecimento), que está em Bruxelas (Bélgica), disse, 
nesta sexta-feira (27),que a agricultura vai ajudar o país a voltar a crescer. 
“O Brasil tem 9,6% do mercado europeu e queremos ampliar essa participação. Estamos muito 
interessados em continuar ampliando nossos negócios. O país vive uma crise econômica profunda e 
precisa sair rápido dessa posição”, declarou Maggi, que vem tendo reuniões com empresários e políticos 
da União Europeia. 
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Na Câmara de Comércio e Indústria Belgo-Luxemburguesa-Brasileira, o ministro comentou que o Brasil 
tem condições de ampliar a produção agrícola sem utilizar novas áreas da Floresta Amazônica. “A própria 
legislação brasileira determina que nós não ocupemos mais áreas da floresta”, frisou.  
Do ministro belga, Maggi teve a promessa de apoio à candidatura do brasileiro Guilherme Antonio da 
Costa Junior, coordenador de Assuntos Multilaterais do Departamento de Negociações Não Tarifárias da 
Secretaria de Relações Internacionais do Agronegócio do Mapa, à presidência da Comissão do Codex 
Alimentarius. O Codex é formado por 187 países e é referência internacional para a solução de disputas 
sobre inocuidade alimentar e proteção da saúde do consumidor. A eleição acontecerá durante a 40ª 
Reunião da Comissão do Codex Alimentarius, prevista para o período de 3 a 7 de julho deste ano, em 
Genebra (Suíça). 
 
Instituto Mato-grossense da Carne desarrolló un aplicativo que permitirá a los productores seguir 
la faena de sus animales  

31 de janeiro de 2017 - A novidade foi apresentada pelo Conselho Deliberativo do Instituto Mato-
grossense da Carne (Imac). Testes mostraram 100% de segurança 
Pecuaristas em Mato Grosso terão um aplicativo que permitirá acompanhar os bovinos em tempo real 
durante todo o processo de abate. A novidade, assim como a presença de um QR Code no selo da carne 
que possibilitará ao consumidor saber a origem do animal, foi apresentada pelo Conselho Deliberativo do 
Instituto Mato-grossense da Carne (Imac). Testes no sistema de emissão dos selos de qualidade 
mostraram 100% de segurança. 
De acordo com o diretor de Operações do Imac, Wagner Bachi, testes quanto à emissão dos selos de 
qualidade do Imac, que envolvem o produtor até a chegada do produto ao consumidor final, foram 
realizados durante uma semana e apresentaram 100% de segurança. Durante reunião do Conselho 
Deliberativo do Instituto na quarta-feira, 25 de janeiro, Bachi salientou que o sistema é informatizado e que 
somente o Imac poderá gerenciar. 
A carne bovina mato-grossense que receber o selo de qualidade do Imac terá garantia de procedência, 
rastreabilidade e de sanidade, o que resulta em um produto de alto padrão. 
“Isso tudo fará com que os produtores passem a enxergar o seu produto com mais apreço e também 
possibilitará o aumento do valor bruto da produção que elevará os rendimentos fomentando toda a 
cadeia”, destacou Bachi. 
Mato Grosso é detentor de um rebanho bovino comercial de 30 milhões de cabeças. Nos últimos dois 
anos em torno de 4,7 milhões de cabeças de bovinos foram enviados para o abate. Hoje, Mato Grosso 
exporta carne bovina para 18 países. 
“Queremos ser reconhecidos como o Estado que produz a melhor carne do País. Para isso, precisamos 
ter um produto com garantia de origem, respeito às boas práticas de produção e responsabilidade social. 
Isto é fundamental para o Estado. Todo mundo tem a ganhar com isso”, explicou o presidente do Imac, 
Luciano Vacari. 
O Imac possui quatro pilares de atuação: padronização e tipificação da carcaça; promoção e marketing da 
carne; orientação ao consumidor e ajudar na criação de produtos; garantia de origem da carne e sistema 
de balança. 
O Imac foi instituído por meio da Lei n° 10.370/2016 e é formatado no exemplo do Instituto Nacional de 
Carnes do Uruguai (Inac). Foi criado em 2016 pelo governo de Mato Grosso e a participação é voluntária. 
Os produtores que optarem por aderir devem preencher requisitos de rastreabilidade, indicadores 
socioambientais, cadastro ambiental rural (CAR) e adquirir as balanças de pesagem. 
Segundo o Instituto, os produtores que estiverem 100% de acordo com os critérios entram no Sistema 
Eletrônico de Informação das Indústrias de Carne (SEIIC), que é gerenciado pelo próprio Imac, e a partir 
daí receberá o selo “Imac – Carne de Mato Grosso”. 
“Hoje, o Estado conta com 40 frigoríficos, porém, apenas 22 estão ativos e a ideia do Imac é abater 100% 
dos animais no Estado, iniciando pela Marfrig, em Tangará da Serra, que hoje tem abate de 1.200 
animais/dia. Quando o sistema estiver operando em todos os frigoríficos do Estado, acreditamos atingir 
entre 1,5milhão a 2milhões de cabeças/ano certificadas pelo Imac”, explicou Bacchi. 
Mudanças na gestão 
Durante a reunião do Conselho Deliberativo do Instituto Mato-grossense da Carne foi acertado o nome de 
Wagner Bachi para substituir o atual presidente Luciano Vacari. O nome de Bachi será apresentado para 
o governador Pedro Taques para formalização. Vacari deixa a presidência do Imac para assumir o cargo 
de diretor executivo da Associação dos Criadores de Mato Grosso (Acrimat). 
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URUGUAY 
Equilibrio por demanda dinámica y oferta forrajera 

Por Blasina y Asociados, especial para El Observador Febrero 3, 2017 La referencia para el novillo se 
ubica en US$ 2,90 por kilo de carcasa 
El primer mes del año, de la mano de una oferta forrajera excepcional, comenzó con un importante 
aumento de la faena. Con agilidad la demanda absorbe los animales, con entradas en el entorno de los 10 
días y se logró un punto de equilibrio de los precios. 
La faena semanal tuvo un aumento de 10%, hasta 49.265 cabezas y la mensual va a superar las 190 mil 
cabezas; es la mayor faena mensual de enero desde el año 2009. 
Los que más crecieron semanalmente, un 16%, fueron los novillos, que treparon a 24.232 cabezas y 
están 35% por encima de la semana correspondiente de 2016, en tanto alcanzan al 49% de la faena 
semanal. 
La faena de vacas llegó a 24.067 cabezas, con una suba de 5% semanal y más de 9% por arriba en la 
interanual. Por primera vez luego de cinco semanas las vacas bajaron del 50% de la faena semanal. 
El verano favorable por el cual estamos transcurriendo posiciona mejor a la oferta a la hora de negociar. 
La demanda está dinámica y no pudo convalidar los valores a la baja que intentó imponer a inicios de esta 
semana. 
Los precios se mantienen estables, la referencia para el novillo se ubica en US$ 2,90 por kilo carcasa y se 
consigue algún centavo más por lotes importantes y de flete corto. 
En el caso de las vacas, por la abultada oferta en enero hubo un leve ajuste y la industria ofrece US$ 2,60 
por kilo. Por vacas especiales y pesadas, con carcasas de 220 a 230 kilos, se obtienen unos centavos 
más, en línea con los precios referencia de la Asociación de Consignatarios de Ganado (ACG), donde el 
rango se mueve de US$ 2,53 a US$ 2,64 por kilo. 
Para los consignatarios, el aumento de faena genera un equilibrio que detiene la tendencia a la baja en los 
valores; los novillos especiales de exportación bajaron dos centavos a US$ 2,91 y los buenos se 
mantuvieron en US$ 2,88 por kilo. 
El precio promedio de exportación de la carne bovina subió 14% en la semana hasta US$ 3.651 la 
tonelada, pero cayó 7% frente a un año atrás. El acumulado anual trepó a US$ 3.422 la tonelada y eso es 
5,1% menor a un año atrás llegaba a US$ 3.607. 
Mientras, la reposición tiene demanda en todas las categorías, pero con escasa oferta. Hay interés por 
terneros enteros y categorías de invernada. La exportación en pie está concretando algún negocio, pero la 
demanda fuerte comenzará a operar a mediados de febrero y principios de marzo, cuando sube la oferta 
de terneros. 
La incertidumbre sobre el futuro de la cuota 481 provocó que haya pocos negocios de novillos cuota 
(HBQ) para corrales. El precio se mantiene estable en enero, en US$ 1,61 por kilo. El descenso desde 
diciembre de 2016 es de 5%, que a su vez viene de una caída interanual de 10%, desde los US$ 1,88 por 
kilo que cotizaba en enero de ese año. 
 
La invernada ante uno de sus mayores desafíos busca el equilibrio con la cría 

Febrero 3, 2017 La relación flaco/gordo muestra en la actual coyuntura las dificultades que tienen los 
invernadores para competir con los corrales y la exportación en pie en un negocio que es clave para el 
productor de terneros 
La producción ganadera de carne ante la disyuntiva de no descuidar la invernada. 
La invernada se encuentra en uno de sus mayores desafíos y se entiende que de su viabilidad depende el 
negocio de la cría ganadera, en el marco de la actual relación de precios que se manejan en ambas 
categorías, según los conceptos que en síntesis destacó a El Observador Agropecuario el co director de 
consultora Apeo, Ignacio Buffa.  
Resaltó el componente de relaciones y de precios de los productos, pero también un componente de 
gestión y de manejo de la empresa que afecta mucho. En el marco de algunos indicadores económicos y 
de mercados, un detalle relevante es la baja de los precios de exportación en los últimos tres años, a 
razón de 10% anual.  
Por lo tanto, asociado a lo que es el mercado, es la variable más relevante a la que hay que seguir con 
más atención, porque en el corto o mediano plazo es la que se va a reflejar en menores precios para toda 
la cadena productiva. Esto es lo más preocupante que obliga a poner un signo de interrogación en el 
negocio ganadero. 
El segundo punto es la exportación de ganado en pie, que posiblemente aumente en 100 mil cabezas 
anuales para Turquía, que subirá sus compras de 400 mil cabezas vacunas a 500 mil por año. Sumado a 
la baja de aranceles dispuesta por Turquía es un negocio importante para los criadores.  
Por un lado, se plantea un desafío a los invernadores en la medida que la exportación de ganado en pie le 
pone un piso a los precios del ternero y, por otro, la carne le pone un tope a los valores de los novillos 
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gordos, sostuvo Buffa. Señaló además que otro tema que está complicando el negocio de la invernada es 
el llamado "negocio cuota", especialmente por la Cuota 481, que para muchos invernadores significó la 
salida de ganado a valores muy importantes que hoy tiene un signo de interrogación.  
Ante una pregunta sobre la alta relación flaco/gordo, que ha llegado a 1/35, sostuvo que el piso de precios 
para los terneros que pone la exportación en pie, la mayor cantidad de pasto porque áreas agrícolas 
pasaron a la ganadería y la propia demanda de los corrales para la Cuota 481, han determinado esa 
relación flaco/gordo que complica mucho el negocio del invernador. Opinó que hay que analizar bien la 
situación, especialmente el efecto que pueda tener a la interna de las empresas. 
Buffa dijo que hay una buena noticia, que lo dice la investigación agropecuaria, también Fucrea y el propio 
Iinstituto Plan Agropecuario (IPA), que una de las formas de lograr los mejores resultados en las 
empresas es producir carne. "Y esto mientras sea así es una buena noticia para los productores, porque 
producir carne va a ser la mejor defensa ante cualquier cambio de escenario de relaciones de precios", 
remarcó el analista. 
En este tipo de situaciones reiteró que la mejor defensa es aumentar los volúmenes de producción 
ganadera y después ver qué otras opciones puedan aparecer en el mediano y largo plazo. La única 
manera que se pueda mantener a esos niveles de relaciones flaco/gordo de 1/35 a 1/40 es que las 
invernadas del país, incluyendo a los corrales, sean muy eficientes. 
Buffa sostuvo que si no se cambia la productividad de la invernada ganadera es muy difícil que en el 
mediano y largo plazo se mantenga la relación flaco/gordo tan elevada porque el negocio no da. Si no lo 
hacen esas relaciones igualmente van a tener que bajar a otros precios, porque el negocio del criador es 
poder colocar sus terneradas al sistema de terminación de los ganados, más allá de lo que pueda 
representar con todas sus oscilaciones la exportación de ganados en pie.El consultor opinó que si fuera 
criador estaría muy preocupado de que al invernador le fuera bien, porque "de lo contrario a mediano 
plazo se me podría dar vuelta mi negocio de producir terneros, por más que haya una demanda de 
Turquía y de los corrales". 
Un consejo 
El consultor Ingnacio Buffa recordó la observación inusual de un conferencista argentino cuando 
señalaba, no tan "en broma", que "si quieren mejorar la cría de un país, hagan una jornada sobre la 
invernada ganadera". En opinión de Buffa, ese concepto describe en esencia y en forma muy gráfica el 
enfoque de cómo mejorar estructuralmente las relaciones de precios vinculadas a la categoría de la cría 
ganadera de un país. Y entendió que la única manera de construir esa integración pasa por mejorar la 
eficiencia de las invernadas de ganado para faena.  
La cifra 
10% Anual. Cayó el precio de la carne en los últimos tres años, factor determinante en la nueva ecuación. 
 
Más del 80% de los ganados gordos que se vende es de la categoría Especial 

Enero 31, 2017 Los precios se ubican en el eje de US$ 2,90 por kilo a la carne para los novillos y las 
vacas entre US$ 2,60 y US$ 2,65 
Más del 80% de los ganados gordos que se vende actualmente en el mercado de haciendas es de las 
categorías Especial de exportación o Especial de abasto, destacó a El Observador el consignatario José 
Pedro Aicardi, director de MegaAgro. 
El contexto de un verano primaveral, favorecido por las lluvias frecuentes y campos con una abundante 
oferta forrajera, permiten que se concrete una muy buena terminación de las haciendas. Y a la vez se 
observa que la industria frigorífica acompaña con una faena firme, que la semana pasada casi alcanzó las 
50 mil reses. 
Ambas partes están buscando un equilibrio para trabajar, expresó Aicardi. Los ganados se fueron 
engordando con un pasto más barato que el habitual y en el volumen de faena se observa que a la 
industria este contexto de materia prima y precios le está sirviendo. "Todo eso es bueno", sostuvo. 
Observó que más allá de los precios del ganado gordo, mucha gente prefiere no vender porque sabe que 
es muy difícil conseguir ganados de reposición en las actuales circunstancias. La relación flaco-gordo es 
muy alta, lo que encarece reponer, pero aún pagando precios altos no se consiguen ganados para el 
campo. 
Esto se debe a que hay una abundante oferta de pasto. Además, quienes no vendieron sus ganados en 
diciembre, al ver que enero viene muy favorable decidieron esperar y aprovechar para que los ganados 
sigan sumando kilos. "En los veranos anteriores, que fueron más secos, la gente vendía, pero ahora como 
hay mucho forraje se vienen postergando esas ventas", comentó el consignatario. 
Aicardi agregó que el remate de Pantalla Uruguay, realizado la semana pasada, fue la primera referencia 
de precios de este año, un muy buen remate, demandado para todas las categorías, a pesar del poco 
volumen de oferta. 
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Según el empresario, esa referencia permitió que se concretaran negocios particulares en el campo; y 
consideró que en la medida que se vayan realizando otros remates por pantalla habrá más oferta 
reposición y en consecuencia de ganado gordo. 
Señaló como referencia US$ 2,90 por kilo de novillo gordo en cuarta balanza, con diferencias hacia arriba 
o abajo dependiendo del volumen y calidad de los lotes; mientras que las vacas cotizan entre US$ 2,60 y 
US$ 2,65. 
 
Futuro de la cuota 481: cerró el plazo de comentarios públicos en EE.UU. 

01/02/2017 - Fueron pocos los comentarios referidos a la carne; principalmente apuntan a otros sectores 
de la economía norteamericana. 
Finalizó el período de consulta pública que Estados Unidos abrió para recibir comentarios sobre el posible 
aumento de impuestos a la importación de productos provenientes de la Unión Europea (UE), debido al no 
aprovechamiento de la cuota 481 por la fuerte participación de terceros países. 
En este sentido, Federico Stanham, presidente del Instituto Nacional de Carnes (INAC,) indicó que se 
procesaron un aproximado de 12.000 comentarios, pero que “la gran mayoría de ellos no tienen nada que 
ver con la carne, sino que con otros sectores de la economía estadounidense preocupados porque se les 
aplique alguna represalia a productos de la Unión Europea”. 
En lo que refiere a la carne, los comentarios son escasos “pero sí son públicos, así como también lo es la 
audiencia y sus resultados”, señaló Stanham. De esta manera el país americano “es muy transparente en 
su accionar y vamos a poder hacer un seguimiento muy cercano del proceso”. 
En opinión del principal de INAC, es importante destacar que desde el 27 de diciembre, cuando se tomó 
conocimiento de esta acción iniciada, la cancillería y el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca 
(MGAP) desde Montevideo, más las representaciones diplomáticas en Bruselas (UE), en Washington 
(EE.UU.) y en Ginebra (sede de la Organización Mundial del Comercio) “están hiper activos obteniendo 
información, haciendo conversaciones y estando en contacto con los distintos actores para ver cómo se 
va conformando este escenario complejo y teniendo más claro cómo actuar cuando se vayan definiendo 
las posiciones de Estados Unidos”, expresó. 
Por su parte Rafael Tardáguila, director de Faxcarne, opinó que ahora hay que esperar que acciones se 
van tomando, pero claramente la incertidumbre está, “sobretodo por el impacto que ha tenido este negocio 
en la pecuaria uruguaya”. 
De igual forma afirmó que “la postura que está teniendo el gobierno de Trump no es para nada positiva” 
en el futuro de la cuota 481. 
 
El 15 de febrero será la audiencia en EEUU por cuota 481 

01 de febrero de 2017 En  momentos en que muchos productores se preguntan si encerrar a sus ganados 
o no hacerlo, al menos se tiene una fecha de referencia en la que pueden surgir novedades. El 15 de 
febrero se llevará a cabo la audiencia pública en EEUU para poner en comp sobre el funcionamiento de la 
Cuota 481. 
El presidente del Instituto Nacional de Carnes (INAC), Federico Stanham, y el integrante de la Junta 
directiva del Instituto  en representación de la Asociación de la Industria Frigorífica del Uruguay, Guillermo 
Pigurina, asistirán en calidad de observadores. 
En esa instancia se presentarán los comentarios públicos del llamado que realizó el Departamento de 
Comercio de Estados Unidos el pasado 27 de diciembre por el funcionamiento de la Cuota 481, asignada 
por la Unión Europea en el marco del litigio de más de 10 años que prohibió el ingreso a Europa de su 
carne vacuna tratada con hormonas (ver nota aparte). 
En la audiencia “se medirá el calibre, el interés y el lobby del problema. Los que están interesados a favor 
o en contra de alguna reacción presentarán sus argumentos (…) el objetivo de la audiencia es calibrar el 
problema que están presentando”, señaló a Ganadería.Uy una fuente industrial consultada. 
“Hay incertidumbre” tras el pedido formal para hacer una revisión del acuerdo, dijo el presidente del 
Instituto. “Hoy por hoy no ha cambiado nada. La audiencia del 15 de febrero en sí no va a determinar 
absolutamente nada. Ahí es cerrar un proceso y comenzar a evaluar en base a los comentarios que se 
recibieron”, explicó. En el mismo sentido se expresó el presidente de INAC, Federico Stanhamm en el 
programa Tiempo de Cambio. 
No hay antecedentes similares a este tipo de audiencia cercanos en el tiempo. “Puede suceder que haya 
mucho interés en que haya una reacción respecto a este tema, poco interés o interés medio”, señaló la 
fuente industrial y subrayó que la audiencia no es de carácter resolutorio. “A partir de ese momento el 
Departamento de Comercio va a tener una evaluación del problema.  No es para definir ni decidir nada, 
sino para evaluar”, insistió el industrial. 
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Un verano excepcional mueve varias piezas de la ganadería 

01 de febrero de 2017  Las excelentes condiciones climáticas y forrajeras se empiezan a notar en 
indicadores como la faena de vacunos, que para el mes de enero estará cercana a 190 mil vacunos y será 
la más alta para el primer mes del año desde 2009. Eso tanto en novillos como en vacas, que sumarán 
prácticamente 100 mil animales en enero, lo que anualizado da una peristente alta faena de vientres. Para 
los productores dado el alto costo de engorde, los actuales precios resultan aceptables. Lo msimo sucede 
para la industria. Un acuerdo tácito lubricado por las lluvias y el forraje disponible. Otra consecuencia 
puede ser un anticipo de la zafra de terneros. Santiago Bordaberry estimó en Tiempo de Cambio que en 
febrero ya pueden aparecer terneradas destetadas precozmente. Los altos precios dle ternero invitan a 
hacer caja y adelantar el descanso de los vientres de la lactancia apostando desde ya al próximo entore. 
Los precios se mantienen estables, en el mercado del gordo, en un momento donde aumentó la oferta,  
por el plus en la oferta forrajera y la demanda la  asimila sin problemas, lo que ayuda al equilibrio de 
precios, que dura tres semanas. 
La referencia para el novillo se ubica en US$ 2,90 por kilo carcasa y se hacen algunos negocios por arriba 
de esos valores, algún centavo más por lotes excepcionales, que no logran llegar a US$ 2,95.   
En el caso de las vacas, hubo un ajuste, por la mayor oferta, la industria está pasando US$ 2,60 por  la 
vaca especial y pesada, como máximo. De ahí hay una escalera hacia  abajo, los negocios se manejan en 
un rango de US$ 2,50 a US$ 2,60. 
En cuanto a las entradas hay disparidad, algunas son cortas de una semana a 10 días y otras están 
dando entrada para la segunda semana de febrero. 
Mientras la reposición tiene demanda, pero poca oferta. Ante la dificultad de hacerse de ganado para 
invernar, los productores retienen ganado para meterle más kilos, por lo que se realizan pocos negocios. 
"Mercado con pocas operaciones", fue el comentario de consignatarios que en la mayoría de las 
categorías no cambiaron de precio. Las piezas de cría que subieron US$ 12 /pieza, las vacas de 
invernada que subieron tres centavos a US$ 1,17, los novillos de 301 a 360 kg subieron dos centavos a 
US$ 1,55. 
Aún sin cerrar el mes de enero, la faena mensual es de las más altas desde 2013, alcanza a 174.568 
cabezas, es probable que supere las 180 mil al cierre de enero. La semana anterior la faena subió 10% 
más que en la anterior y 21% más, que en el mismo momento del año pasado hasta las 49.265 cabezas. 
Los novillos con 24.232 cabezas, subieron casi 16% y 35% por encima de la semana correspondiente de 
2016, son el 49% de la faena. 
La faena de vacas el mes de enero alcanza casi al 52%, aunque el nivel semanal luego de cinco semanas 
seguidas por encima del 50% quedaron en el 49%, hasta las 24.067 cabezas. Suba de 5% semanal y más 
de 9% por arriba en la interanual. 
 
MGAP busca mercados para la carne de cuota 481 

02/02/2017 - Rige consulta pública en Estados Unidos y Uruguay sigue alerta. 
El ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Tabaré Aguerre, confirmó ayer que la secretaría de Estado 
“está trabajando en mercados alternativos” para la carne de los corrales de engorde producida bajo el 
protocolo de la cuota 481, el cupo de alta calidad surgido en el marco del litigio de la carne con hormonas 
entre Estados Unidos y la Unión Europea. 
Más allá de que la cuota 481 continúa vigente, Aguerre admitió que encontrar un mercado para esa carne, 
en el caso que la cuota se llegue a perder por las presiones que está generando Estados Unidos, “no es 
fácil”, porque “es el único cupo cárnico con la Unión Europea que no paga arancel”. 
Según dijo, la meta de Uruguay debe focalizarse en “seguir buscando una inserción internacional donde la 
diferenciación sea complementaria de lo arancelario, porque lo arancelario siempre puede cambiar”. Es 
que según la visión del secretario de Estado, lo que “difícilmente cambia es la decisión personal del 
consumidor. Tener una imagen de calidad y un producto diferenciado, tener marca definida y la fidelidad 
de los consumidores, es algo que el Uruguay tiene que hacer y no sólo para la carne”, afirmó. 
Realidad. La cuota no está perdida, pero la incertidumbre acerca de su futuro continúa. Hasta ahora el 
Departamento de Comercio de Estados Unidos hizo un llamado público a todos los afectados por el 
funcionamiento de la cuota cárnica 481 que le asignó la Unión Europea en el marco de un litigio de más 
de 10 años que prohibió el ingreso al viejo continente de su carne vacuna tratada con hormonas. En 
Estados Unidos las hormonas forman parte del paquete aplicado en el sistema de engorde de la 
ganadería de carne. 
El período de consulta pública finaliza el 22 de febrero y Aguerre aseguró ayer que “si la cuota cae, no 
será de inmediato”. El ministro estimó que tras ese llamado a consultas, seguramente se abrirá un período 
por el cual las autoridades estadounidenses analizarán los comentarios y abrirán un período de 
negociaciones con las autoridades europeas. 
“Lo que dice con claridad el protocolo que ambas partes firmaron cuando se creó la Cuota 481, es que si 
se decidiera suspenderla se deberían suspender los mecanismos mediante la OMC y garantizar las 
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condiciones por un período de seis meses. Eso es lo que está escrito y lo que está firmado”. De este 
modo, el ministro Aguerre intentó volver a darle tranquilidad a los productores de terneros y a los corrales 
de engorde para que continúen produciendo y no se caigan los precios de la reposición. 
“Hemos seguido el tema permanentemente”, dijo Aguerre, pero a su vez aclaró que “desde el primero 
momento sabemos que no es una cuota que se le haya dado sólo a Uruguay (la cuota es de Estados 
Unidos)” y se consiguió “gracias a una muy buena gestión de la Cancillería y el MGAP”. 
En los últimos años Uruguay viene ocupando alrededor del 35% de la cuota global que rige para los cinco 
países habilitados por la Unión Europea para participar. Se embarcan anualmente más de 10.000 
toneladas —son más cortes que dentro del cupo Hilton que es para ganado a pasto— a un promedio de 
US$ 9.700 por tonelada. 
“Es una muy buena oportunidad para la producción ganadera uruguaya, para la incorporación del grano 
en la dieta durante la fase de terminación (últimos 100 días), pero tiene estos riesgos”, dijo Aguerre. 
La presión de los exportadores de Estados Unidos radica en que hoy tienen un volumen excedente de 
carne —antes no cubrían toda la cuota— y se quejan por el avance que tuvieron Uruguay y Australia 
dentro del cupo. 
 
Fuerte apuesta de Uruguay a promocionar sus carnes en Rusia 

Enero 30, 2017 Desde el lunes 6 de febrero INAC tendrá un stand en la ProdExpo Moscú 
Según se informó a El Observador desde el Instituto Nacional de la Carne (INACundefined, a partir del 6 
de febrero una delegación de Uruguay participará en la feria internacional de alimentos ProdExpo Moscú 
2017, con un stand Institucional de las carnes uruguayas y la participación especial del ministro de 
Ganadería, Tabaré Aguerre. 
El INAC está diseñando para esta feria un stand de 199 metros cuadrados en dos plantas, que tendrá 
además de la propuesta institucional de promoción de carnes espacios para frigoríficos y brockers que 
atenderán a sus clientes y dos salas vip. 
Aguerre será responsable de emitir un discurso en representación de Uruguay en la inauguración de la 
feria, el lunes 6 de febrero, mientras que el martes 7 el secretario de Estado presentará al país como 
productor de alimentos naturales de alta calidad ante representantes y clientes del sector público y privado 
de Rusia. 
La delegación de INAC estará integrada en esta oportunidad por el presidente del organismo, Federico 
Stanham, y los miembros de Junta Guillermo Pigurina y Emilio Mangarelli (delegados por la industria 
frigorífica y por los productores ganaderos, respectivamente). 
"Tendremos una presencia en conjunto institucionalmente, imagen y mensaje, que se visualizará en el 
stand junto con patrimonio y cultura. Esta unión nos posibilita llegar a otros sectores sociales que el 
mundo cárnico no llega por sí solo", explicó la gerente de Marketing del INAC, Silvana Bonsignore. 
Por otro lado, se efectuará una muestra del Museo de Arte Precolombino e Indígena, en San Petersburgo, 
en el Museo Etnográfico de esta ciudad el viernes 3 de febrero. Esta exhibición, titulada "Uruguay en 
Guaraní", se ha presentado desde 2014 con el apoyo de INAC en Vaticano, Hamburgo, Alicante y 
Valencia. 
En este caso INAC participa referenciando la importancia del trabajo de las misiones jesuíticas con los 
indígenas para la producción cárnica como antecedente de las estancias. 
 
Rusia, cuarto mayor importador de carne. Inac participa de ProdExpo en Moscú 

01 de febrero de 2017 Instituto Nacional de Carnes (INAC), participará del 6 al 10 de febrero en la feria 
alimenticia ProdExpo Moscú, que contará con la presencia del ministro de Ganadería Agricultura y Pesca, 
Tabaré Aguerre. 
“Es una apuesta al mediano plazo, porque no hay que esperar grandes cambios en el corto plazo” según 
dijo el presidente de Inac Federico Stanham al programa Tiempo de Cambio de Radio Rural. 
Rusia importará este año unas 585 mil toneladas de carne de acuerdo a las proyecciones de USDA, nivel 
similar a 2016. Es cuarto mayor importador, luego de EEUU, China y Japón. 
Las exportaciones de carne bovina de Uruguay a Rusia alcanzaron un pico de 125,8 mil toneladas, en el 
año 2008, lo cual llegó a representar el 33% del total exportado ese año.  
En cuanto al valor, el máximo se logró el año 2011 que trepó a US$ 317,75 millones, el 24% del total 
exportado ese año. El último año las exportaciones facturaron US$ 15 millones.    
En 2016 las autoridades rusas reconocieron a la carne uruguaya, producida preferentemente con 
animales alimentados a base de pasturas, aunque puede ser terminada a grano,  como de alta calidad y 
pagará un arancel de 15%. 
Rusia ha sido un mercado importante para la carne uruguaya, está mostrando signos de recuperación de 
la mano de la suba del petróleo y se espera que este año empiece a crecer nuevamente, lo que podría 
repercutir en las compras de carne desde Uruguay.    
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PARAGUAY  
ARP ratifica que falta un ente para sector de la carne 

Si no se concreta la creación del Instituto Paraguayo de la Carne (IPC), se vendría un panorama no muy 
alentador para la ganadería paraguaya, ya que los precios de inversión en el sector son muy altos, declaró 
el presidente de la Asociación Rural del Paraguay (ARP), Luis Villasanti. “Es necesario iniciar un trabajo 
en conjunto con la industria cárnica (frigoríficos) y el Gobierno nacional para la creación de un ente que se 
ocupe de darle mayor prestigio a la proteína roja y así obtener nuevos mercados y mejores precios”, 
expresó. 
 “La ganadería paraguaya necesita un instituto que promocione, haga degustación de la carne paraguaya, 
porque hace falta que diga ‘made in Paraguay’; sin eso no podremos llegar a las góndolas de los 
mercados exigentes como Estados Unidos o Canadá”, enfatizó. 
Aclaró que el IPC no será un ministerio como algunos creen, sino lo conformará un equipo de cinco 
personas, que trabajaran coordinadamente para la promoción de la carne nacional. Mencionó que 
Argentina, gracias a su instituto de carne, tras haber estado fuera de competencia durante 14 años por 
políticas de gobiernos anteriores, logró vender nuevamente a EE.UU. y Canadá en un año. 
En otro orden de cosas, calificó como positiva la gestión del presidente de la República, Horacio Cartes, 
con relación a la ganadería, debido a que con sus visitas a países como Perú y Ecuador se logró la 
exportación de ganado en pie, y actualmente se esperan informes de la última visita realizada a los 
Emiratos Árabes y la posibilidad de exportación de carne. 
CPC opina lo contrario En contraparte, se debe recordar que la Cámara Paraguaya de Carnes (CPC) ha 
manifestado reiteradas veces su rechazo profundo al proyecto de creación del pretendido instituto, que fue 
presentado en Diputados, en julio de 2016, en forma unilateral por parte de la ARP y que representaría un 
“impuesto a la exportación” de carne de US$ 2 dólares por animal faenado, según había dicho Gustav 
Sawatzky. 
 
Exportadores paraguayos fuera del mercado europeo por baja de precios 

2/02/2017El presidente de la Cámara Paraguaya de la Carne (CPC), Korni Pauls, dijo que en la Unión 
Europea hubo una debacle de precios de la carne, por lo que Paraguay tomó la decisión de salir 
temporalmente de ese mercado. 
 La carne que iba destinada al continente europeo será redireccionada a otros destinos, principalmente 
Rusia, que está recuperando ritmo, comentó Pauls. 
"Rusia reacciona un poco mejor este año, por ello vamos a redireccionar la carne allí. Hubo una leve suba 
de precios", agregó. 
Argentina y Uruguay, cuyos productos tienen mejores cotizaciones en Europa, también se han retirado en 
parte de la UE, agregó el industrial. 
No obstante, la Unión Europea no es uno de los principales compradores de la carne paraguaya. Abarca 
apenas el 4% de las exportaciones paraguayas de carne, según datos del Servicio Nacional de Calidad y 
Salud Animal (Senacsa). 
Esto quiere decir que durante el año 2016 se embarcaron al viejo continente aproximadamente 9.600 
toneladas de carne bovina desde Paraguay, según datos oficiales. La importancia de Europa reside en el 
potencial que tiene y en los precios. 
Con respecto a los demás mercados, Pauls dijo que, exceptuando la caída en Europa, todos continúan 
con el mismo ritmo del año pasado. "Todos los frigoríficos están trabajando con los mismos niveles de 
precio con los que terminaron el año pasado", comentó. 
Para el año, la expectativa es que se mantengan los mismos valores, tanto en volumen exportado como 
en divisas, reiteró el industrial. 
 
Detectaron brucelosis en 2016, pero lo ocultaron SENACSA confirma dato, pero dice que no es 
para alarmarse 

3 de febrero de 2017 El Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa) detectó entre noviembre y 
diciembre del año pasado varios casos de brucelosis, una enfermedad infecciosa causada por una 
bacteria que se contagia por contacto o consumo de carne vacuna y sus derivados. El dato, que en ese 
momento no difundieron, ahora fue confirmado, pero piden no alarmarse. 
El año pasado, fueron sacrificados 15 animales tras la detección de la enfermedad en la zona. Así, fue 
controlado el foco y actualmente no existe la brucelosis en el distrito. / ABC ColorAMPLIAR 
J. EULOGIO ESTIGARRIBIA (Víctor Daniel Barrera, corresponsal). En noviembre del año pasado, el 
concejal municipal de este distrito Atanasio Navarro (PLRA) fue diagnosticado de brucelosis. Senacsa 
realizó un estudio de campo y detectó aproximadamente 15 animales infectados, que tuvieron que ser 
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sacrificados. El hecho se registró en el establecimiento del propio concejal Navarro y según mencionan, el 
caso fue tratado con total hermetismo para no afectar el comercio ganadero en la zona. 
El jefe zonal del Senacsa en J. Eulogio Estigarribia, Dr. Silvio Fariña, confirmó esta información, pero 
llamó a la calma. “Eso fue el año pasado ya, sacrificamos unos 15 animales que es una práctica común. 
Eso es algo que está siempre latente en la zona, pero está bajo control. Campo 9 es una de las mayores 
explotadoras de leche y en forma anual se les hacen los controles a los animales para verificar si tienen o 
no bacterias peligrosas. Una vez detectado lo sacrificamos”, agregó. 
El presidente de la Asociación Rural del Paraguay (ARP), Regional Caaguazú, Piter Kennedy, dijo que 
está al tanto de lo ocurrido en la zona, pero que hasta el momento la ARP aún no tomó ninguna 
determinación, pues eso depende de la recomendación de Senacsa. 
También contactamos con el médico Federico Lacarroa, quien trató al concejal Navarro tras la infección 
por brucelosis. “Según el historial del paciente, tomó leche de cabra sin procesar o sin pasteurizar, y eso 
fue el modo de contagio. Lo tomó, digamos, en forma artesanal y generó el contagio. Presentó 
osteomielitis vertebral, una infección del disco intervertebral, pero actualmente ya está curado. Esta 
enfermedad, si no se trata a tiempo, puede ser mortal. Es el primer caso que he tratado aquí en la zona”, 
refirió el médico. 
ABC también intentó conversar con el concejal Navarro y con un hermano de este, pero los intentos 
fueron en vano pues los teléfonos de ambos se encontraban apagados. 
En estos días, recorrió un mensaje por Whatsapp que puso en alerta a la población de J. Eulogio 
Estigarribia. Al respecto, el jefe zonal de Senacsa aclaró que las grandes empresas procesadoras de 
leche de la zona cuentan con sofisticadas máquinas que detectan cualquier anomalía en la leche, pero 
que no puede garantizar el 100% los productos crudos (sin procesar) que son ofrecidos por personas 
particulares. 
Cómo descubrir la enfermedad 
Según los datos, en general, el diagnóstico es difícil, puesto que la enfermedad puede manifestarse de 
diversas formas dependiendo del sistema afectado (gastrointestinal, respiratorio, cutáneo o neurológico). 
No obstante, especialistas explican que el inicio de las manifestaciones clínicas de la forma aguda se 
caracteriza por cefalea, fiebre, artralgias, mialgias y diaforesis (sudoración profusa), de predominio 
nocturno. 
La brucelosis es un mal infectocontagioso de los animales, que ataca principalmente al ganado vacuno, 
cerdos, cabras, ovejas, perros y roedores. El hombre se infecta por vía conjuntival, cutánea o a través de 
membranas mucosas. Los trabajadores rurales y veterinarios pueden contagiarse por manipular fetos 
abortados, terneros nacidos vivos de madres infectadas, durante los exámenes ginecológicos y por el 
tacto rectal. 
 
Casos registrados fueron controlados 
03 de febrero de 2017  Hugo Idoyaga, presidente del Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal 
(Senacsa), aclaró que actualmente no existe un brote de brucelosis en Caaguazú, pues los casos 
registrados en ganados vacunos ya fueron controlados. Reconoció que un político de la zona adquirió la 
enfermedad. 
Explicó que funcionarios de la institución acudieron al lugar tras una denuncia que recibieron, por lo que 
tomaron muestras de 423 cabezas de ganado pertenecientes a 48 productores de establecimientos de 
Calle 3, que en su mayoría son tambos, cuyos dueños proveen de leche a dos importantes industrias de 
lácteos asentadas en el lugar. 
Idoyaga señaló que el caso está cerrado temporalmente en lo que a sanidad animal se refiere, ya que 
tomaron las medidas que dicta el decreto reglamentario para este tipo de casos, que consisten en 
sacrificar el ganado infectado. Admitió, sin embargo, que a mediados de año tienen previsto seguir con la 
serología, ya que la bacteria podría mantenerse en estos establecimientos. 
Agregó que actualmente estudian un cambio en la legislación para incluir la vacunación que evita la 
infecciosidad de la enfermedad. 
Señaló también que esta enfermedad es, de alguna manera, común en el sector y ya se han tenido casos. 
“Eso no es nada nuevo porque cada año tenemos dos o tres personas que son diagnosticadas con esta 
enfermedad”, sostuvo y, a renglón seguido, añadió que se trata de una enfermedad tratable, pero que “el 
paciente ya debe convivir con eso. No queda de otra”. 
 
UNIÓN EUROPEA 
UE y México acuedan avanzar en negociaciones de un Tratado de Libre Comercio 

European Commission - Press release   The EU and Mexico will hold two additional negotiating rounds 
before summer as part of an accelerated negotiation schedule for a new, reformed Free Trade Agreement. 
The dates of the upcoming rounds (3-7 April and 26-29 June) were agreed by Commissioner for Trade, 
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Cecilia Malmström, and theMinister of Economy of Mexico, Ildefonso Guajardo. As part of this new 
schedule, fixed during a phone conversation, the two also agreed to meet in Mexico City between these 
rounds to take stock and push negotiators for further progress. In a joint statement, Commissioner 
Malmström and Minister of Economy Guajardo said:  "Together, we are witnessing the worrying rise of 
protectionism around the world. Side by side, as like-minded partners, we must now stand up for the idea 
of global, open cooperation. We are already well underway in our joint efforts to deepen openness to trade 
on both sides. Now, we will accelerate the pace of these talks in order to reap the benefits sooner." The 
purpose of this modernising process is to better mirror other ambitious trade deals that the EU and Mexico 
have negotiated lately 
 
Comisión Europea lanzó consulta para modificar la CAP 

European Commission - Press release   Brussels, 2 February 2017 
Modernising and simplifying the Common Agricultural Policy (CAP), one of the European Union's 
longstanding policies, will allow it to better respond to today's social, political, environmental and economic 
challenges. 
The European Commission today launched the first phase of the modernisation and simplification of the 
Common Agricultural Policy (CAP) with the opening of a three-month public consultation. The contributions 
received will support the Commission's work to define the agricultural policy priorities for the future. A 
modernised and simplified Common Agricultural Policy would address the key challenges that agriculture 
and rural areas are facing while at the same time contributing to the Commission's policy priorities (notably 
jobs and growth), to sustainable development, a budget focused on results, simplification and subsidiarity. 
Announcing the consultation process, EU Agriculture and Rural Development Commissioner Phil Hogan 
said: "Today we are taking the next steps towards modernising and simplifying the Common Agricultural 
Policy for the 21st Century. By launching this public consultation, we are asking all stakeholders and those 
interested in the future of food and farming in Europe to participate in shaping a policy for all the people of 
Europe. This public consultation feeds directly into the roadmap for the Future Common Agricultural Policy 
announced by President Juncker in December. The Common Agricultural Policy is already delivering major 
benefits for every European citizen, in terms of food security, the vitality of rural areas, the rural 
environment and the contribution to the climate change challenge. By designing a roadmap for the future, I 
am confident it can deliver even more. But we must refine it, and revitalise it, and – of course – we must 
adequately fund it." 
The public consultation will run for 12 weeks and will give farmers, citizens, organisations and any other 
interested parties the chance to have their say on the future of the Common Agricultural Policy. The input 
from the consultation will be used by the Commission to help draft a Communication, due by the end of 
2017 that will include conclusions on the current performance of the Common Agricultural Policy and 
potential policy options for the future based on reliable evidence. 
The results of the public consultation will be published online and presented by Commissioner Hogan at a 
conference in Brussels in July 2017. 
Background 
First launched in 1962, the Common Agricultural Policy is one of the EU's longest-standing policies and 
has evolved over the years to meet the changing challenges of agricultural markets. Although the most 
recent reforms date from 2013, there have been several fundamental developments since then to which 
the Common Agricultural Policy needs to respond more effectively, such as increased market uncertainty 
and falling prices, new international commitments on climate change and sustainable development. 
Faced with these and other challenges, the Common Agricultural Policy needs to be modernised, 
simplified to reduce even further the administrative burden and made even more coherent with other EU 
policies to maximise its contribution to the 10 political priorities of the Commission, the Sustainable 
Development Goals and the Paris climate change agreement. 
 
 
ESTADOS UNIDOS 
Industria Americana expectante ante el BREXIT y las negociaciones de Trump con May 

CNBCJanuary 27, 2017 Amid the talk of trade wars, American beef producers see a golden opportunity 
overseas with Britain leaving the European Union. 
The EU ban on hormone-treated beef from the U.S. essentially closed a major market for American 
producers more than a decade ago and made it harder to sell to the U.K., but Brexit and talks over a U.S.-
U.K. trade deal could set the stage for American beef to once again enter Britain. 
"A U.K. agreement will be a good opportunity for us to actually base trade on science rather than just a 
precautionary principle and undue fear," said Colin Woodall, vice president of government affairs for 
National Cattlemen's Beef Association, a U.S. trade group representing more than 200,000 cattle ranchers 
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and feeders. "U.K. has been under the blanket EU restrictions where they will only take non-hormone, non-
antibiotic treated beef." 
President Donald Trump held a meeting Friday at the White House with U.K. Prime Minister Theresa May. 
Speaking at a joint press conference after the meeting, May said she's discussing with Trump how "we can 
establish a trade negotiation agreement, take forward, immediate high-level talks, lay the groundwork for a 
U.S.-U.K. trade agreement." 
Treating cattle with certain growth-promoting hormones is a common practice in the U.S. beef industry. 
The EU ban on hormone-treated beef dates back to the 1980s, and eventually led the U.S. taking the issue 
to the World Trade Organization. The WTO found in favor of the U.S. producers in 1998 and then worked 
out a memorandum of understanding in 2009 with the EU trying to regain some of that access. 
Yet, Woodall said the current arrangement continues to be a trade barrier for American beef producers. 
"We still don't have the full access that we would really like," he said. 
Even if there's a U.S. trade deal with Britain after Brexit, there's no guarantee London would relax rules 
allowing imports of hormone-treated beef. Most of the beef consumed by British consumers today is 
produced within the EU. 
In December, the Obama administration took action to reinstate trade actions against the 28-member EU 
over "unfair trade practices that discriminate against U.S. beef imports." 
The Office of the U.S. Trade Representative is scheduled told hold a Feb. 15 hearing over the EU beef 
spat and then determine whether imposing additional punitive duties on particular EU food products 
imported into the U.S. "would be practical or effective in terms of encouraging a favorable resolution of the 
dispute." 
U.S. beef industry exports are roughly $6 billion annually, representing about 15 percent of the total 
domestic beef production. At present, Japan, Mexico, South Korea, Canada and Taiwan are the largest 
U.S. beef export markets. Last year , China agreed to reopen up its market to U.S. beef but thus far it 
hasn't started any significant imports. 
 
Industria de la carne defiende la participación de extranjeros y refugiados como fuerza de trabajo 

Fonte: MeatingPlace.com, traduzida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 31/01/17 - A indústria de carnes 
dos Estados Unidos expressou preocupação no sábado sobre o possível impacto da ordem executiva do 
presidente Donald Trump, designada a retardar e limitar a imigração de refugiados para os Estados 
Unidos. 
“À medida que a administração busca mudanças nas políticas de refugiados do país, esperamos que 
considere cuidadosamente as ramificações que mudanças políticas como essas podem ter sobre nossos 
negócios e sobre trabalhadores nascidos no exterior que estão ansiosos para construir novas vidas na 
América através dos empregos que nossas empresas podem oferecer”, disse o presidente e CEO do 
Instituto Norte-Americano de Carnes (NAMI), Barry Carpenter. 
A ordem, “Protegendo a Nação contra a entrada de terroristas estrangeiros nos Estados Unidos”, 
assinada em 27 de janeiro, inclui uma suspensão de quatro meses para o programa de refugiados do país 
e reduz o número de refugiados este ano em mais da metade, para 50.000. 
Os refugiados que já estão no programa podem ser admitidos após início e conclusão dos procedimentos 
revistos, de acordo com a ordem. Depois de quatro meses “o Secretário de Estado deve retomar as 
admissões do Programa de Admissão de Refugiados dos Estados Unidos (USRAP) apenas para países 
para os quais o Secretário de Estado, o Secretário de Segurança Interna e o Diretor de Inteligência 
Nacional determinaram em conjunto que tais procedimentos adicionais são adequados para garantir a 
segurança e o bem-estar dos Estados Unidos”. 
“Historicamente, nossa indústria tem sido um excelente ponto de partida para novos americanos. Os 
imigrantes e os refugiados podem ser um componente importante da força de trabalho de algumas 
empresas, especialmente em áreas rurais onde o baixo desemprego cria uma oferta de trabalho 
apertada”. 
Carpenter disse que, embora o NAMI não tenha dados sobre o número de refugiados empregados pela 
indústria de carne, “podemos dizer que os refugiados, como todos os nascidos no exterior, são membros 
valorizados de nossa força de trabalho de 500.000 pessoas. As empresas que empregam refugiados 
trabalham com os governos locais e com organizações de refugiados para ajudá-los a assimilarem à 
cultura e às comunidades americanas”. 
Um estudo recente da Universidade de Kansas (KU) concluiu que Garden City, Kansas, sede de um 
frigorífico da Tyson Foods, é um exemplo positivo de como uma comunidade pode ajudar novos 
imigrantes e refugiados a se assimilar. O complexo Finley County, da Tyson, como é chamado, emprega 
3.200 trabalhadores, de acordo com o site da companhia. 
A planta no sudoeste de Kansas atraiu imigrantes e refugiados que procuram emprego desde que o IBP 
abriu as instalações em 1980. Refugiados do Vietnã e imigrantes de toda a América Latina têm se unido 
mais recentemente a refugiados de nações como Somália e Mianmar. 
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As comunidades rurais em todo o país tiveram experiências semelhantes, já que o processamento de 
alimentos tornou-se central para muitas economias locais nos anos 80 e 90. 
  
Proyección 2017 CattleFax: continúa el proceso de retención de vientres  

By Wyatt Bechtel February 02, Cow herd expansion countines, while more fed cattle move through 
packers that are bottle necked by fewer workers and not enough rail capacity. Each year CattleFax shares 
outlooks for what could come in the near and even distant future during the Cattle Industry Convention. For 
2017, the success of the beef industry might hinge on a lack of packing capacity to meet the increasing 
amount of fed cattle. Pork and poultry production continue to grow domestically, so it will be vital to have 
more trade opportunities for beef going forward. 
Here are some of the facts and projections shared by CattleFax: 
The cow herd has expanded approximately 2.1 million head since 2015. Much of this growth has been 
restocking in the Central Plains where the cow herd was culled heavily from drought. 
Cow herd expansion looks like it will continue with an estimated 1.45 million added over the next two 
years. 
An additional 1.5 million cattle were slaughtered in 2016 compared to 2015. Slaughter should be up 
850,000 in 2017 and another 530,000 head in 2018. 
Carcass weights look like they should pull back about 2 lb. thanks to the added fed cattle. Historically, 
carcass weights average a 5 lb. increase year-over-year.ach year CattleFax shares outlooks for what could 
come in the near and even distant future during the Cattle Industry Convention. For 2017, the success of 
the beef industry might hinge on a lack of packing capacity to meet the increasing amount of fed cattle. 
Pork and poultry production continue to grow domestically, so it will be vital to have more trade 
opportunities for beef going forward. 
Here are some of the facts and projections shared by CattleFax: 
The cow herd has expanded approximately 2.1 million head since 2015. Much of this growth has been 
restocking in the Central Plains where the cow herd was culled heavily from drought. 
Cow herd expansion looks like it will continue with an estimated 1.45 million added over the next two 
years. 
An additional 1.5 million cattle were slaughtered in 2016 compared to 2015. Slaughter should be up 
850,000 in 2017 and another 530,000 head in 2018. 
Carcass weights look like they should pull back about 2 lb. thanks to the added fed cattle. Historically, 
carcass weights average a 5 lb. increase year-over-year. 
Beef production is projected to reach 26.3 billion lb. in 2017, a 3.9% rise in output. 
Overall protein production from red meat and poultry is up 5.5 billion lb. the past two years. That’s a jump 
of more than 6%. 
Per capita meet consumption continues to trend up from 2014’s 22 year low point. Last year American’s 
ate 212.4 lb. of meat. Next year it is expected to rise another 3.7 lb. followed by a 2.2 lb. increase in 2018. 
Quality grades are on reaching all-time highs. In 2016, 75.7% of cattle graded Prime or Choice. Ten years 
ago that number was just 54.3%. 
Trade is important for beef profitability with exports accounting for $333 in per head value for 2015. USDA 
estimates 2016 will finish at $304 in value and projects $320 for per head trade in 2017. 
Beef exports are expected to go up 6%, while imports should drop 7%. By 2018 the U.S. should be a net 
beef exporter. 
For 2017 cattle prices are projected to average: 
Fed Cattle $110/cwt ($98-124) 
750-Feeder Steer $130/cwt ($120-140) 
550-Steer Calf $150/cwt ($135-165) 
Utility Cow $65/cwt ($55-75) 
Closing thoughts from CattleFax CEO Randy Blach: 
 “For those in the stocker or backgrounding business you have to see profitability for the cattle feeder if you 
are going to see stability in your markets.” 
“These markets are so much more liquid than what they’ve been in the past.” 
“Price discovery is not free. We are going to have to make some investments in price discovery in our 
industry.” 
“Commodity market prices have declined 45-60% from the early decade highs.” Blach had a more in-depth 
discussion on this topic at the Kansas Livestock Association Convention. 
“Until we have more plants or access to more workers that is going to be a limitation. That is a real 
bottleneck.” 
“The way the markets move with momentum is something to keep in mind.” 
“There will be some leaner years as we get to the end of this decade.” 
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USMEF considera que México, América Central y la República Domunicana son mercado de gran 
potencialidad 

TheCattleSite News Desk  02 February 2017  - Oscar Ferrara, PhD, joined the USMEF in early January as 
the organisation’s new regional director for Mexico, Central America and the Dominican Republic. 
A native of Paraguay, Mr Ferrara, who succeeded Chad Russell - who retired from USMEF at the end of 
2016 - brings an extensive educational and professional background to the position. He moved to the 
United States in 2000, earning his master’s degree and doctorate in Food and Resource Economics from 
the University of Florida. He also holds Bachelor of Science degrees in both Applied Economics and  
Mr Ferrara was previously with USDA, working first in the Grain Inspection, Packers and Stockyards 
Administration (GIPSA) before joining the Foreign Agricultural Service (FAS) Office of Agreements and 
Scientific Affairs. 
“In my position with FAS, one of the main priorities was to open markets and expand market access for US 
pork, beef and lamb in the Western Hemisphere,” Mr Ferrara said. “So I feel this experience will serve me 
well at USMEF, as we look to further expand demand for these products.” 
Capitalising on duty-free access achieved through NAFTA and the lower duties negotiated in the US-
Central America-Dominican Republic Free Trade Agreement (CAFTA-DR), US red meat exports to this 
region have grown substantially in recent years, with the United States being the dominant foreign supplier. 
But Mr Ferrara notes that there is still significant room to expand demand for US products among the 
region’s growing middle class, and he intends to build on USMEF’s success by educating customers about 
the full range of pork, beef and lamb products available from US suppliers. 
“There are a lot of areas in which we can expand our offerings in the region, and what I hope to do in this 
capacity is to expand customers’ knowledge of the products we are exporting to these countries,” Mr 
Ferrara explained. 
“Many people know that the US offers safe, high-quality meat products, but we can further educate them 
on the options and choices available, as well as the unique attributes of US meat and the different methods 
of preparation and cooking. This will reinforce the great value these products deliver and build even greater 
customer loyalty.” 
In addition to customer education, Mr Ferrara says it is vitally important to maintain strong relationships 
with importers, processors and distributors in the region. 
“Trade servicing is absolutely critical, even in a region in which USMEF has a longtime presence,” he 
noted. “Buyers want reliability and consistency from their suppliers, and USMEF serves as an important 
resource for them, helping ensure they can access the products that meet their needs. This is true whether 
we are working in established markets like Mexico, Honduras and Guatemala, or in emerging destinations 
such as Nicaragua and El Salvador – there are many exciting opportunities for the US meat industry.” 
USMEF must also work closely with government officials in the region – an area in which Mr Ferrara 
gained valuable experience while at USDA-FAS. 
“I had the pleasure of working with USMEF on many issues during my time at FAS, and the level of 
cooperation was outstanding,” he explained. 
“When we were seeking to gain full access to Mexico for US beef, for example, we accompanied Mexican 
regulators to US plants and other production facilities in the United States. USDA and USMEF worked 
extremely well together in organizing these visits and ensuring that we communicated effectively and 
constructively with these officials. These efforts are very important for eliminating trade barriers and 
expanding markets for US meat.” 
 
 
VARIOS 
AUSTRALIA: levantaría prohibición al ingreso de carnes del JAPON que rige hace 16 años 

Source: Nikkei Asian Review  31 January 2017  - Australia looks set to lift a 16-year ban on imports of 
Japanese beef by the end of this year, now that the country's government has confirmed the meat is safe 
for human consumption. 
The Japanese government has set a goal of increasing the value of exports of agricultural, forestry, and 
fishery products to 1 trillion yen ($8.68 billion) in 2019. That would be a 30 per cent increase from 2015 
levels. 
Japanese beef - and getting import bans on it lifted - is key to reaching this goal. 
Australia in 2001 halted imports of Japanese beef due to a mad cow disease outbreak in Japan. 
The Japanese government has been pressing Australia to resume imports ever since. 
Australian government officials will inspect Japanese slaughterhouses as early as summer as a prelude to 
resuming the imports. 
There are an estimated 1,600 Japanese restaurants in Australia, where per capita beef consumption is 
three times higher than in Japan. 
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RUSIA prevé suspender temporariamente las importaciones de NUEVA ZELANDIA 

Reuters ReutersFebruary 2, 2017  MOSCOW (Reuters) - Russia plans to ban temporarily imports of beef 
and beef products from New Zealand from Feb. 6 after finding the feed additive ractopamine in some 
samples, Russia's agriculture safety watchdog said in a statement on Thursday. 
The watchdog, known as Rosselkhoznadzor in Russian, said it was also considering banning fish imports 
from New Zealand due to traces of mercury in some supplies. 
New Zealand's Ministry for Primary Industries was not available for comment outside normal working 
hours. 
New Zealand is not covered by a wider ban on most Western food imports which Moscow introduced in 
2014 in retaliation for Western sanctions imposed on Russia over its role in the Ukraine crisis. 
Russia has a history of limiting imports in trade disputes. It has banned meat supplies from other countries 
in previous years, due to traces of ractopamine, which promotes muscle growth and is banned in several 
countries, including Russia and China. 
The head of Russia's watchdog Sergei Dankvert plans to meet with an official from Brazil's Agricultural 
Protection Unit Luis Eduardo Pacifici Rangel in Moscow on Feb. 3, Rosselkhoznadzor said in a separate 
statement earlier on Thursday. 
Both officials plan to discuss cooperation in veterinary and phytosanitory issues, it added. Brazil is a major 
global meat exporter. 
Russia imported red meat worth $1.5 billion in January-November, 2016, according to customs data. 
 
INDIA Corte Suprema rechaza un recurso para prohibir la faena de vacunos 

30 January 2017  - A bench comprising the Chief Justice of India, J.S. Khehar, and Justice N.V. Ramana 
said it cannot direct States to frame laws banning slaughter of cattle. 
The Supreme Court on Friday (27 January) refused to entertain a plea seeking either a total ban on 
slaughter of cattle or the framing of a uniform policy to protect and preserve them from slaughtering and 
smuggling. 
A bench comprising Chief Justice of India J.S. Khehar and Justice N.V. Ramana said it cannot direct 
States to frame law banning slaughter of cattle. 
Various orders have been passed by the apex court in the past on measures to be adopted to prevent 
illegal inter-State transportation of cattle, the bench said, while refusing to entertain the PIL petition filed by 
Delhi resident Vineet Sahai. 
During the brief hearing, counsel for Mr Sahai referred to inconsistencies in various State laws on 
slaughter and transportation of cattle. 
Source: The Hindu 
 
COREA DEL SUR incrementó el consumo de carnes de origen importado 

02 February 2017 - South Koreans consumed more American and other foreign beef than expensive local 
beef last year, a move that has lowered the country's self-sufficiency rate for beef to below 40 per cent 
over 13 years, a state-run think tank said Thursday. 
Last year, South Koreans consumed 362,000 tons of foreign beef, accounting for 62.3 per cent of the total 
beef consumption in the country, according to the Korea Rural Economic Institute. 
Australian beef came to 178,000 tons, making up 49 per cent of total beef imports. American and New 
Zealand beef stood at 42 per cent and 6 per cent, respectively. 
South Korea halted imports of US beef in 2003 following the outbreak of a mad cow disease. Seoul lifted 
the ban in late 2008, which led to mass demonstrations among people in fear of their safety. 
Still, the market share of American beef in South Korea has gradually been on the rise in recent years. 
In comparison, South Koreans consumed 219,000 tons of domestic beef, known as hanwoo last year, 
accounting for 37.7 per cent of the total beef consumption in the country, according to the institute. 
It marked the first time that South Korea's self-sufficiency rate for beef fell below 40 per cent since 2003 
when it stood at 36.3 per cent. 
The decline came as South Korean consumers shunned expensive local beef. 
The wholesale prices of local beef once hit nearly 20,000 won ($17) per kilogram last year. 
Retail prices of the best quality local beef for bulgogi, a grilled marinated beef dish, came to 4,578 won per 
100 grams last year, compared to 2,464 won for American beef for bulgogi, according to the institute. 
The prices of local beef have been on the rise since late 2015 as the number of cattle is continuing to fall. 
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EMPRESARIAS 
Marfrig: Desafío es cómo mantener competitiva la cadena 

01/02/2017 El CEO de Marfrig para el Cono Sur, Marcelo Secco, aseguró a El País que el principal 
desafío que tiene la empresa en Uruguay —donde maneja cuatro frigoríficos— “es determinar cómo 
ordena el mercado internacional a números diferentes” y “en un mundo que tiene algunas ventanas 
entornándose, determinar cómo se sigue generando un diferencial que permita no sólo valorizar la carne 
uruguaya y la hacienda, sino a su vez, hacer competitiva a toda la cadena”. Secco aclaró que cuando se 
refiere a toda la cadena no sólo está pensando en la industria, sino en todos los eslabones (cría, engorde 
e invernada). 
“Son costos altos en dólares, con precios que muestran señales con ciertas nubes. Entonces cómo validar 
eso y cómo mantener el nivel de actividad en un país que sigue con costos altos en dólares, con una 
exportación en pie importante y precios que muestran nubes y ciertas amenazas, es un desafío muy 
grande”. 
Marfrig es el tercer mayor productor de proteínas del mundo y el mayor productor global de alimentos 
industrializados. Sus marcas están en más de 80 países y el grupo maneja más de 36.000 clientes entre 
cadenas de restaurantes y cadenas de comida rápida. 
A nivel regional, el CEO de Marfrig Cono Sur dijo que la apuesta en argentina “es la recuperación de 
exportaciones y mejoras en su capacidad competitiva que viene ligado a los reintegros a la exportación, 
más oferta de hacienda y obviamente un poder negociador siempre importante de la carne argentina”. 
En Chile el grupo es el principal importador y distribuidor de alimentos, además de carne. La empresa 
maneja una planta de corderos, más un centro de importación y distribución. En Brasil el grupo opera hoy 
16 plantas y toda la operación en este país representa casi toda la de Uruguay. 
 
BRASIL Empresa ganadera inauguró una planta frigorífica en la región de Pantanal 

31/01/17 - por Equipe BeefPoint A Empresa Marinho de Agropecuária do Pantanal Ltda (EMA), que teve 
seu início em 1985, em Corumbá/MS, acaba de inaugurar um frigorífico – o Frigorífico Marinho (FRIMA) -, 
que abate e vende carne do Pantanal produzida pelos animais das fazenda da própria EMA. 
A empresa se especializou na pecuária de corte e faz o ciclo completo de produção: cria Região Pantanal 
(Paiaguás, Nhecolândia e Jacadigo), recria (Jacadigo) e engorda (Serra de Corumbá -Albuquerque e 
Maria Coelho). 
Agora, foi inaugurado o FRIMA.  “Com essas características únicas nas mãos, apenas um processo 
faltava: garantir que a carne fosse entregue com essa qualidade ao consumidor – o abate e a distribuição. 
Após três anos de pesquisas e investimentos, a empresa inaugura o FRIMA, o Frigorífico Marinho”, 
informa o vídeo institucional da empresa. 
A empresa afirma que a fim de minimizar o estresse pré-abate e maximizar o sabor,  decidiram levar o 
frigorífico até o boi. Por isso, o frigorífico foi levado até uma das fazendas do grupo. 
 
JBS nomina independientes en el consejo de JBS Foods International 

30/01/17 - por Equipe BeefPoint  A JBS informou nesta segunda-feira a nomeação de cinco membros 
independentes para compor o conselho de administração da subsidiária JBS Foods International. 
A companhia nomeou John Bohner, membro do conselho da fabricante de cigarros Reynolds American e 
ex-deputado norte-americano até 2015. Outra nomeação foi Greg Heckman, membro do conselho da 
produtora de fertilizantes OCI e da gestora de marcas Waitt Brands. 
A JBS também indicou como membro independente do conselho da JBS Foods International Charles 
Macaluso, membro do conselho da Darling Ingredients e da subsidiária Pilgrim’s Pride. 
Steven Mills, membro do conselho da empresa de energia Black Hills Corporation, também foi nomeado 
para compor o conselho. 
A lista é finalizada com Dimitri Panayotopoulos, membro do conselho da fabricante de cigarros British 
American Tobacco Company e consultor sênior da Boston Consulting Group. 
 
Esperan resultados positivos para Minerva en el tercer trimestre de 2016 

02/02/2017 - El grupo Minerva Foods deberá presentar resultados económicos positivos referentes al 
cuarto  trimestre de 2016 y JBS, en igual período, deberá registrar mejoras en los negocios de bovinos en 
Estados Unidos, según divulgó BTG Pactual y publicó el portal Carnetec. 
Fuertes exportaciones y desempeño positivo en el mercado interno deberá colaborar para que Minerva 
presente un mejor margen Ebitda (ganancia antes de los impuestos, pagos y depreciaciones) en el cuarto 
trimestre con relaciones a otros trimestres del año pasado. BTG Pactual también continúa viendo espacio 
para el crecimiento de la facturación de Minvera en 2017 y la expansión del margen, ante un escenario 
positivo esperado para el sector de la carne bovina brasileña. 
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Para la JBS, los analistas esperan mejoras en el desempeño de la unidad de carne vacuna en Estados 
Unidos, lo que colaborará con un aumento del Ebitad de 10% consolidado por el grupo en comparación 
con el mismo período del año anterior. 
Para Marfrig los analistas del BTG esperan una caída 17% del Ebitda ajustado en el cuarto trimestre, en la 
comparación con el mismo período de 2015. El cambio en el cuarto trimestre fue desfavorable para la 
consolidación de los resultados de la subsidiaria en Estados Undios, la americana Keystone y los 
márgenes del negocio de carne bovina deberán presentar una leve mejora, según los consultores. 
 
Minerva abriría una subsidiaria en el Reino Unido 

03/02/17 - por Equipe BeefPoint  O conselho de administração da Minerva autorizou a constituição de 
uma subsidiária da empresa na Inglaterra, cuja razão social será Minerva Europe. A ata da reunião, 
realizada em 30 de janeiro, foi divulgada hoje no Diário Oficial de São Paulo. 
Além da aprovação da subsidiária, o conselho nomeou Abdulaziz Saleh Al- Rebdi como membro do 
conselho da Minerva, em substituição a Mohammed Abdulaziz Alsarhan, que havia renunciado ao cargo. 
A ata informa, ainda, que foi aprovada orientação de voto favorável, em Assembleia Geral Extraordinária, 
para aumento de capital do frigorífico colombiano Red Carnica, comprado pela Minerva em agosto de 
2015 por US$ 30 milhões. 
 


	GLOBAL
	Dos visiones contrastantes sobre la perspectiva del mercado internacional
	FAO Indice del precio de los alimentos alcanza su valor más alto en casi dos años

	BRASIL
	Baja generalizada de precios en las principales plazas ganaderas
	Cepea: Debilidad de la demanda presiona sobre los valores
	Ingresos de los frigoríficos siguen retrocediendo
	Estudio de Farsul recalca el potencial de las exportaciones brasileñas en el Asia
	Autoridades del estado de Mato Grosso preocupadas por el cierre de frigoríficos
	Embarques de carne bovina mayores en enero de 2017
	Misión de México inspecciona plantas frigoríficas brasileñas
	Brasil II: faena de hembras debe aumentar en el primer trimestre del  año
	Autoridades brasileñas viajan a Rusia para intensificar negociaciones y participar en una feria
	Abiec participa en PRODEXPO Moscú
	Ministro de Agricultura logró apoyo a su candidato para presidir la Comisión del CODEX
	Instituto Mato-grossense da Carne desarrolló un aplicativo que permitirá a los productores seguir la faena de sus animales 

	URUGUAY
	Equilibrio por demanda dinámica y oferta forrajera
	La invernada ante uno de sus mayores desafíos busca el equilibrio con la cría
	Más del 80% de los ganados gordos que se vende es de la categoría Especial
	Futuro de la cuota 481: cerró el plazo de comentarios públicos en EE.UU.
	El 15 de febrero será la audiencia en EEUU por cuota 481
	Un verano excepcional mueve varias piezas de la ganadería
	MGAP busca mercados para la carne de cuota 481
	Fuerte apuesta de Uruguay a promocionar sus carnes en Rusia
	Rusia, cuarto mayor importador de carne. Inac participa de ProdExpo en Moscú

	PARAGUAY 
	ARP ratifica que falta un ente para sector de la carne
	Exportadores paraguayos fuera del mercado europeo por baja de precios
	Detectaron brucelosis en 2016, pero lo ocultaron SENACSA confirma dato, pero dice que no es para alarmarse

	UNIÓN EUROPEA
	UE y México acuedan avanzar en negociaciones de un Tratado de Libre Comercio
	Comisión Europea lanzó consulta para modificar la CAP

	ESTADOS UNIDOS
	Industria Americana expectante ante el BREXIT y las negociaciones de Trump con May
	Industria de la carne defiende la participación de extranjeros y refugiados como fuerza de trabajo
	Proyección 2017 CattleFax: continúa el proceso de retención de vientres 
	USMEF considera que México, América Central y la República Domunicana son mercado de gran potencialidad

	VARIOS
	AUSTRALIA: levantaría prohibición al ingreso de carnes del JAPON que rige hace 16 años
	RUSIA prevé suspender temporariamente las importaciones de NUEVA ZELANDIA
	INDIA Corte Suprema rechaza un recurso para prohibir la faena de vacunos
	COREA DEL SUR incrementó el consumo de carnes de origen importado

	EMPRESARIAS
	Marfrig: Desafío es cómo mantener competitiva la cadena
	BRASIL Empresa ganadera inauguró una planta frigorífica en la región de Pantanal
	JBS nomina independientes en el consejo de JBS Foods International
	Esperan resultados positivos para Minerva en el tercer trimestre de 2016
	Minerva abriría una subsidiaria en el Reino Unido


